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Variazione di bilancio, il commento di Cristiana Dho di
Obiettivo Saronno
Tommaso Guidotti · Thursday, August 5th, 2021

La consigliera comunale della lista vola analizza la maxi variazione di bilancio da 5 milioni di
euro votata dall’assemblea cittadina

Ieri sera – 3 agosto – si è svolto il Consiglio comunale che, tra i vari punti all’Ordine
del giorno, prevedeva la discussione sull’importante variazione del Bilancio di
previsione 2021-2023 in accordo al Porgramma amministrativo dell’attuale squadra
al governo della città. Vi propongo il mio intervento. Buona lettura.
Questa sera stiamo per approvare una delle prime variazioni significative della nostra
Amministrazione comunale, un importante cambio di rotta rispetto alla passata
gestione che, ricordiamo, sulla carta prevedeva diversi interventi per la città che per
lo più non sono stati svolti giustificando l’inattività con la mancanza di fondi.
Da gennaio il Sindaco e gli Assessori hanno lavorato assiduamente, come promesso
alla fine dello scorso anno durante la necessaria approvazione del bilancio di
previsione 2021-2023, per ripianificare e riorganizzare gli interventi in modo da
utilizzare le risorse economiche a disposizione in accordo al nostro Programma
amministrativo, diverso e lontano da quello della precedente amministrazione. È
stato un lavoro intenso, un lavoro di squadra che ha portato al risultato che è stato
poco fa esposto dagli Assessori che ringrazio. Questo lavoro ha richiesto tempo
perché è stato studiato, ragionato, condiviso e approfondito in tutte le sue parti.
Ci tengo a ribadire alcuni numeri che meritano di essere ben impressi nelle nostre
menti:
– il totale della variazione di bilancio è di 5.045mln€ pari al 12% in più rispetto a
quanto previsto dalla precedente versione del bilancio. La variazione è significativa.
– 2.909mln€ è la variazione in più prevista per gli investimenti, pari al 58%
dell’importo totale di variazione.
Sorge spontanea una domanda “Da dove arrivano le risorse economiche necessarie
per finanziare questo importante importo di variazione al bilancio?”. Le fonti sono
diverse e anche queste meritano di essere descritte nuovamente:
– il 38% (1.931mln) arriva dall’avanzo di gestione dell’anno 2020, di cui il 78%
(1.509 mln) destinato agli investimenti
– il 21% (1.040 mln) coperto da mutui, di cui nuovi 630k€ (61%)
– il 21% (1.077 mln) da contributi statali e regionali
– il 14% (709 mila) da minori spese, dovute in parte alla riduzione dei Servizi sociali
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nell’ambito degli aiuti scolastici e dei centri CDD e CSS causa restrizioni dovute alla
pandemia Covid-19
– il 6% (288 mila) da altre entrate.
Come si evince dai numeri, una buona parte della copertura economico finanziaria
arriva dall’avanzo di gestione della precedente amministrazione che non ha utilizzato
le risorse a disposizione per realizzare gli interventi che aveva previsto nel Piano
degli investimenti e delle opere pubbliche.
Sottolineiamo che il 40% dei mutui che verranno utilizzati sono per lo più residui di
mutui accessi dalla precedente amministrazione e per i quali viene modificato il loro
utilizzo.
Ci teniamo ora a valorizzare la variazione del Documento Unico di Programmazione
che descrive il nuovo Piano degli investimenti e il nuovo Programma delle Opere
pubbliche. In seguito alla condivisione degli obiettivi – allineati al Programma
amministrativo – con il Sindaco e con gli Assessori di competenza delle varie
tematiche – ad esempio Commercio, Cultura, Sport e Istruzione – l’assessore
Novella Ciceroni ha lavorato a stretto contatto con il Dirigente e con i responsabili
degli Uffici per pianificare gli interventi individuati con l’obiettivo di risolvere
problematiche esistenti da tempo e migliorare la vivibilità della Città. Approfittiamo
per ringraziare il Dirigente, i responsabili e tutto il personale per aver collaborato
attivamente con l’Assessore Ciceroni permettendo di ottenere questa importante e
concreta variazione del DUP. In particolare, rispetto all’importo totale previsto di
1.480 mln€ vogliamo ricordare:
– il 24% per la sistemazione del cimitero di via Milano
– il 18% per l’illuminazione pubblica – strade, sottopassi, parchi – aspetto che incide
positivamente sulla sicurezza della città
– il 14% per la sostituzione degli impianti termici di alcuni stabili di proprietà
comunale
– il 14% per la rimozione di amianto negli stabili comunali
– il 12% per l’eliminazione delle barriere architettoniche, altro tema che ci sta a
cuore
– il 12% per il Contratto di quartiere Matteotti, un quartiere che merita di essere
riconsiderato come parte integrata nella città, nonostante la frattura dovuta alla
ferrovia, a differenza di quanto fatto in passato.
A questi interventi si sommano quelli relativi a tematiche specifiche – per un importo
complessivo di variazione in aumento pari a 1.040mln€ – con i seguenti importi:
– 320k€ per la ristrutturazione dell’edificio ex Pretura che ospiterà la sede della
Guardia di Finanza. Questo nuovo presidio sarà un valore aggiunto importante per la
sicurezza della nostra Città. La precedente amministrazione aveva previsto solo
50k€.
– 200mila + 70 mila€ per opere di ristrutturazione nella scuola dell’infanzia Collodi
e l’asilo nido Candia che attendono da tempo il rifacimento delle coperture per
risolvere finalmente i continui allagamenti dei locali
– 130k€ per la ristrutturazione degli impianti sportivi, in particolare la pista di
atletica indoor e il campo da Softball, entrambe strutture che avranno una valenza a
livello nazionale ed europeo
– 100k€ per la sistemazione della Sala Nevera e permetterne l’utilizzo per eventi
culturali e associativi
– 100k€ per interventi in Villa Gianetti, da poco sede della raccolta museale
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– 100k€ per nuove piantumazioni per una città sempre più verde e vivibile e 20k€
per la manutenzione e l’acquisto di giochi per i bambini nei parchi
– 50k€ per l’arredo urbano del centro con l’obiettivo di dare a Saronno un’identità e
renderla sempre più attrattiva.
Con questa variazione di bilancio, abbiamo dato l’importanza che merita anche
all’Innovazione tecnologica e alla sicurezza informatica: per questo motivo
l’Assessore Ciceroni ha proposto al Sindaco e alla Giunta, ottenendo il consenso, il
100% in più di variazione rispetto all’importo precedentemente previsto in questo
ambito – che verrà finanziato con l’avanzo di bilancio 2020 – arrivando così ad avere
una disponibilità di 200k€. Anche per questo argomento stiamo iniziando a tracciare
una nuova strada.
Da ultimo, ma non certo per importanza, vogliamo ricordare due variazioni
nell’ambito dell’Istruzione, tema molto caro a me e al mio gruppo Obiettivo
Saronno:
– il 50% in più di contributo per il diritto allo studio ai tre istituti compresivi statali
della città, arrivando così ad un importo totale di 30k€. Anche questo è un nuovo
inizio e un segnale che la nostra amministrazione vuole dare alla scuola e alle
famiglie
– uno stanziamento di 5k€ per un progetto di informazione e formazione che vedrà
coinvolti genitori e docenti in un percorso di confronto su tematiche educative e
formative individuate dagli attori in gioco. La nostra amministrazione, guidata su
questi temi dall’Assessore Musarò che ringrazio, crede fortemente nel ruolo della
comunità educante che forma il cittadino pensante fin dai primi anni di vita. Questo
progetto è una novità rispetto alla precedente amministrazione che non ha avuto
queste sensibilità nel suo agire.
Concludo il mio intervento, a nome di Obiettivo Saronno, con la speranza che i
cittadini che sono all’ascolto abbiano avuto la possibilità di conoscere e comprendere
quanto l’attuale amministrazione sia motivata nell’iniziare a realizzare gli interventi
ora programmati in questa variazione di bilancio e nel Documento unico di
programmazione – per investimenti e opere pubbliche – in accordo agli obiettivi del
Programma amministrativo. Ricordo che la realizzazione degli interventi in
approvazione inizierà da domani: gli Uffici nelle scorse settimane hanno lavorato e
concluso la fase di verifica di fattibilità e la relativa progettazione, attendono
l’approvazione di stasera per procedere con le gare d’appalto in modo da riuscire ad
utilizzare i fondi entro la fine del 2021 come previsto.
Mentre gli uffici saranno impegnati nella gestione e supervisione delle opere in
corso, l’Amministrazione dopo l’estate sarà nuovamente impegnata con la
predisposizione del bilancio di previsione per il triennio 2022-2024 sempre con
l’obiettivo di perseguire il Programma e garantire il meglio ai cittadini della nostra
Saronno. Grazie per l’attenzione.

Cristiana Dho
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